

La provincia de Punjab en Pakistán y Novartis Access firman un acuerdo para combatir las enfermedades crónicas

El gobierno provincial de Punjab en Pakistán ha firmado un Memorándum de Entendimiento con Novartis para lanzar Novartis Access en la zona. Los pacientes desfavorecidos de Punjab tendrán acceso a medicamentos de calidad para tratar enfermedades no transmisibles crónicas gracias a este acuerdo.

Los pacientes sin recursos de la provincia de Punjab podrán acceder a medicamentos de calidad de la cartera de Novartis Access de forma gratuita a través de hospitales del sector público. Estos medicamentos están dirigidos a cuatro áreas clave de enfermedades no transmisibles (ENT): enfermedades cardiovasculares, diabetes, enfermedades respiratorias y cáncer de mama. El acuerdo también incluye la implementación de un *software* innovador para rastrear y monitorizar el acceso y la adhesión de cada paciente.

Pakistán es uno de los países más afectados por las enfermedades crónicas y más de la mitad de su población vive en la provincia de Punjab. Según Mian Muhammad Shehbaz Sharif, Primer Ministro de Punjab: "Somos muy conscientes de las alertas de la Organización Mundial de la Salud y el Banco Mundial que nos urgen abordar el problema de las enfermedades crónicas en Pakistán con tratamientos y terapias de calidad". Y añade que "estamos encantados de que las colaboraciones público-privadas, como la de Novartis Access, puedan mejorar de forma medible los servicios y opciones sanitarias en la provincia".

Punjab, con una población de 110 millones, es la mayor provincia de Pakistán y representa más de la mitad de la población del país. El acuerdo con Novartis Access forma parte de un programa en marcha para transformar el tratamiento de las ENT y otras enfermedades en Punjab. Se prestará especial atención a ofrecer tratamientos de calidad en las áreas de cuidados preventivos, atención primaria y secundaria, control de medicamentos y reformas institucionales. Los tratamientos de Novartis Access están entre los medicamentos prescritos con más frecuencia en todo el mundo para enfermedades crónicas.

El programa de Punjab también implica el despliegue de una versión de la plataforma digital de Novartis SMS for Life, que usará datos biométricos para generar un registro capaz de rastrear el acceso y la adhesión de los pacientes. Los datos anónimos generados por el sistema informarán al gobierno y a Novartis de la prevalencia de las enfermedades, los tratamientos disponibles y el compromiso de los pacientes, para poder ayudarles de forma más eficaz.

El gobierno de Punjab está luchando contra la creciente carga de las ENT, especialmente a través del Plan del Sector Sanitario en Punjab. Novartis Pharma Pakistán y el Departamento de Sanidad de Punjab han firmado recientemente otra importante iniciativa sanitaria para ofrecerles tratamientos a los pacientes de cáncer de la provincia.

Pakistán es el primer país de Asia que ha lanzado Novartis Access y se prevé que los primeros medicamentos lleguen a Punjab a principios de 2018. Novartis Access inició su andadura por primera vez en 2016 a través de organizaciones religiosas de Kenia y está en marcha a través de sistemas nacionales o sistemas sanitarios religiosos en Camerún y Ruanda. Otros países, como Etiopía y Uganda, se hallan en etapas más tempranas de introducción del programa.

Source URL: <https://www.novartis.com/es-es/responsabilidad-social/ampliacion-del-acceso-la-atencion-sanitaria/novartis-access/la-provincia-de-punjab-en-pakistan-y-novartis-access-firman-un-acuerdo-para-combatir-las-enfermedades-cronicas>

List of links present in page

- <https://www.novartis.com/es-es/es-es/responsabilidad-social/ampliacion-del-acceso-la-atencion-sanitaria/novartis-access/la-provincia-de-punjab-en-pakistan-y-novartis-access-firman-un-acuerdo-para-combatir-las-enfermedades-cronicas>